

ECEXA - Africa Days - Impressionen

2024

Der Umweltcluster ECEXA Austria mit Vizepräsident Prof. Dr.Dr. DI.Abdalla Sharief , Clustermanger Dr.hc Heimo Propst und Dir. Günther Beck, hatten bei den Afrika Days 2024 in der WKO Wien, die Gelegenheit sich mit Botschaftern und Clusterpartnern aus Afrika über den Aufbau einer modernen Abfall Wirtschaft in den afrikanischen Länder auszutauschen.



Bild 1. Treffen mit dem Botschafter der Republic Sudan , Herr Magdi Ahmed MOFADAL . ECEXA unterstütz Sudan bei der Vermarktung und Verarbeitung von Gum Arabicum

Bild 3. Treffen mit dem Botschafter von Côte d'Ivoire / Elfenbeinküste, Herrn Cissy YACOUBA. Republik Côte d'Ivoire. Mit 8 Millionen Einwohner haben keinen Zugriff auf eine unbedenkliche Wasserversorgung, vor allem in den ländlichen Gegenden. Dort trinken ca. 4 Millionen Menschen schmutziges Wasser, was zu vielen Krankheiten und Todesfällen führt. Die gegenwärtige Infrastruktur kann den Bedarf nicht mehr decken, was Lösungen für die Wasserversorgung dringend erforderlich macht. Angesichts dieses Bedarfs hat man den Umweltcluster ECEXA eingeladen ,Lösungen auszuarbeiten , da dieser mit Know-How und Erfahrung die idealen Voraussetzungen zur Umsetzung der geplanten Maßnahmen mitbringt.



Unsere 46. ECEXA Clusterpartner sind besonders für ihre innovativen und nachhaltigen Lösungen, ihre Agilität, ihre Loyalität und die ausgezeichnete Nachbetreuung ihrer internationalen Geschäftspartner gefragt